

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Promotion féminine : la plateforme " Femme, prends ta place " est lancée

ENA
Libreville/Gabon

PORTÉE sur les fonts baptismaux le 10 juin 2023, la Plateforme "Femme, prends ta place", qui réunit plusieurs femmes gabonaises à l'expertise avérée dans de nombreux domaines, vise un double objectif : "faire prendre conscience à la femme gabonaise que notre engagement véritable, c'est maintenant, en prenant de manière plus active et plus représentative sa place au sein de la cité à tous les niveaux et dans tous les secteurs ; et " saluer les efforts consentis par les plus hautes autorités à ce sujet."

Le propos de sa coordinatrice générale, Chantal Ondo, ainsi que les exposés des panélistes Honorine Félicité Nzet Biteghe (" Maternité allaitant : symbolique et richesse "), Sidonie-Flore Ouwé (" Vulgarisation sur les avancées des lois garantissant les droits de

la femme "), Blanche Moundjigui Yelessa (" Avancées de la Décennie de la femme au regard de la loi n° 09/2 016 fixant les quotas de 30 % d'accès des femmes aux élections politiques et aux emplois supérieurs de l'État ") et Félicité Essono, qui a ajouté un appendice au précédent thème, ont présenté un rappel historique de ce mouvement de la promotion de la femme au Gabon et dressé un état des lieux.

Ceci pour reconnaître que grâce à la prise en main de cette problématique par les pères fondateurs de la République, " de Léon Mba à Ali Bongo Ondimba en passant par Omar Bongo Ondimba, des avancées considérables ont été engrangées au bénéfice de la femme ". Et qu'une impulsion exceptionnelle a été donnée ces dix dernières années avec l'apport substantiel de la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba.

" Il s'agit pour nous d'évaluer la mise en œuvre effective des



Photo: AEN

Une vue partielle des femmes lors de l'ouverture des assises.

recommandations et des engagements pris par les plus hautes autorités et traduits en textes de lois pour atteindre la totalité des objectifs fixés en faveur de la femme gabonaise ", devait indi-

quer Chantal Ondo.

Les exposantes l'ont relevé, beaucoup de travail reste encore à accomplir. " L'état des lieux faisait apparaître avec insistance que d'importantes inégalités juri-

diques, sociales et économiques subsistaient dans des domaines divers, notamment en matière d'éducation, santé, économie, sécurité, etc. " Et qu'il faut corriger...

Baccalauréat 2023 : plus de 26 000 candidats frappent aux portes du supérieur

ILS sont exactement 25 959 candidats du baccalauréat général et 697 du bac technologique à composer dès ce mardi matin dans l'ensemble des 45 centres d'examen du pays.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

APRÈS les élèves de 5e année qui ont planché sur les examens du Certificat d'études primaire (CEP) et ceux de 3e des lycées et collèges qui attendent en principe pour cette fin de semaine les résultats du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), le tour revient ce mardi 13 juin 2023 à leurs aînés des classes de Terminale de composer pour les baccalauréats (enseignement général, technologique et professionnel). Particulièrement ceux de la série B.

Dès demain mercredi, entrent en lice l'ensemble des séries avec des candidats sur la ligne de départ pour décrocher le précieux sésame ouvrant les portes du supérieur. Pour cette session 2023, ce sont exactement 25 959 candidats dont 10 471 garçons et 15 488 filles qui prendront position sur les starting-blocks



Photo: Rudy Hombenet

Le bac 2023 est lancée depuis ce matin dans les différents centres du territoire national.

pour décrocher le baccalauréat général.

Cette année, la Direction générale des examens et concours (DGEC) a, comme pour les précédents examens, tout mis en œuvre pour désengorger les centres de composition. Le tableau indique 45 centres d'examen répartis sur l'ensemble du territoire national, dont 41 retenus pour la correction. Ce sont donc les candidats de la série B qui ouvrent le bal aujourd'hui avec l'épreuve des Sciences éco-

nomiques. Les autres suivront avec le français et le programme défini selon leurs séries respectives.

Côté enseignement technologique et professionnel, ce sont 697 candidats qui vont composer. 224 sont inscrits en cycle industriel. Les 473 autres sont en série tertiaire.

Contrairement aux candidats du bac général, ces élèves affronteront les épreuves pratiques dont les notes seront prises en compte pour le résultat final.

Anniversaire



Un amour infini d'un coeur ouvert dans la foi et la reconnaissance de la vie au désir et au dire avec nos enfants. Joyeux anniversaire pour toi en ce beau jour que la grâce continue de t'habiter mon épouse.